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愛知スキー協は 何を大切に 

どう在るべきと思う？  
   文責 愛知スキー協理事長・技術部員兼任 寺田 康男 

（みんなで、一つ上の指導員を目指そうプロジェクトメンバー） 
 

一番に大切にしたいのは、クラブ単位の自立と覚醒 

・クラブ行事や運営・運動方針がクラブ単位であり実行されていること。 

・ありがちなのが、ブロック行事や県行事でクラブ行動が置き換わっていま 

せんか？ 

・クラブ単位で違うメンバーで、運営の仕方や経験をへて、特色が育ってほ 

しいいです。 

・部活動や、各種の実行委員会など、グループと実態が複数あること。 

・役員以外の人で、スキー協に所属する幾つかのクラブ名を複数知っている人がいること。 

  （自分のクラブをどうかしようとする人が増えてくると、他のクラブの存在が気になります） 

 

役割分担があっても、活動が楽しく苦痛にならないこと 

・役割分担がないことは、期待も居場所ないことです。居場所が在るから、責任を持ってやれる範囲 

で、やってやろうと思えてきます。でも、期待され無ポジションもありです。 

・自身の特技や苦手なことは、各自は勿論、皆が知っている人間関係が築けないと、楽しい活動が空 

  論になります。 

・毎回の会議は、問題を解決する為のものではなく、楽しい活動が見えてくる機会で無くては、らく 

はできるはずがありませんよネ。（毎回、苦労している人は何処にでも居るものですが・・・） 

クラブがどうあって欲しいかは、誰もが問われたら即答してほしいいです 

・役員だけが考える事ではないはずです。クラブ員は誰もが、決め手があってクラブ加入したはずだ 

から、誰もが問われたら即答出来てほしいいです。 

でも、問われる機会が全くない、クラブ活動であれば、それは忘れ去ります。 

クラブ役員の仕事と役割は、みんなが忘れ無いようにしてほしいです。そのカギ 

（キーポイント）は、クラブがその人の生活の一部であることです。 

 ・個人の持つクラブへの期待は、常に変化してほしいと思います。 

 ・クラブ＝スキー協 です。文字を置き換えて、読み直してもして下さい。 
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魅力ある取りくみをさらに拡げ、前進へ 新日本スポーツ連盟第 36回定期全国総会 

文責   永田 政広 

2024年 3月 9～10日、新スポ連 第 36回定期全国総会が東京都内の会場（オンライン併用）

で行われ、23都道府県と 12の全国種目組織からの代議員、役員、傍聴者など約 70人が参加し

ました。新スポ連愛知県連盟からは３人の代議員が参加し、愛知スキー協からは永田副理事長

（直滑降）が参加しました。今回のように対面式による総会を実施するのは６年ぶり。宇野健

治理事長は「持続可能な大会や行事、運営や財政の

検討と改善」 「コンプライアンスを徹底した組織運

営」「地域連盟と種目組織との協力・共同の関係の見

直し強化」を重点とする議案を提案しました。「コロ

ナ禍からスポーツ活動が回復するなかで、魅力ある

活動をより発展させるために、みんなが知恵を出し合い持続可能なあり方を考えよう」「今秋、

九州・沖縄で開催予定の全国スポーツ祭典を一体感を持ったイベントにして盛り上げよう」と

呼びかけました。 

代議員からは各地・各種目の活動レポートがなされ、東京卓球協議会は登録数がコロナ禍前

の 5000 人近くに戻った経験を報告。参加者の声で運営を改善し、「選手目線の大会が魅力にな

っている」と語りました。大阪府連盟からは、府内唯一の村で取り組まれている「地域復興ど

ろんこバレー大会」を紹介。地域に密着したユニークな取り組みに大きな反響がありました。

北海道連盟からは、札幌五輪招致にストップをかける運動として、「市民の声を聞かない誘致

は認められない」「新スポ連会員からも声を上げよう」と呼びかけた取り組みが紹介されまし

た。 

2 日目は、新スポ連で「楽しめるスポーツ」として普及に取り

組もうとしているボッチャの体験会と、グループディスカッショ

ンが行われ、参加者同士で地域や種目を越えた交流を図りまし

た。（新スポ連ＨＰより抜粋） 

第 50回スキースノーボード競技大会の報告 

全国スキー協の第５０回スキースノーボード競技大会が 2024年 2月 24

日、25日の２日間の日程で、長野県東御市の湯の丸スキー場で開催されま

した。今回の全国競技会は、第５０回の記念大会ということで、前日練習

のコーチ並びに本戦のセッターに元ワールドカップ日本代表の清澤恵美子

氏を迎え、盛大に行われました（前走も行いました）。また、土曜日の夜は

記念レセプションと清澤さんの記念講演も行われました。 

愛知スキー協からは、三宅幸一理事（S.C.直滑降）が参加しました。成

績は１日目（ＧＳ）が４位、２日目（ＧＳ）が３位でした。 

※詳しいリザルトは全国スキー協のホームページを参照ください。 

リザルトは以下の URLより 

URL: https://www.mmjp.or.jp/wsaj/information/20240224-25_zenkoku_50th_Result.pdf 

清澤恵美子氏 
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東海・関西ブロック合同 ポール練習会 in野麦峠 報告 
                                文責  安藤 洋子 

3月 9日、10日は関西ブロックと合同のポール競技会（第 2戦）を計画

していました。しかし雪が少なくロングポールが立てられないため競技会は

中止となってしまいました。が、ゲレンデは確保してあったのでショートポー

ルを立てて練習会となりました。東海からは 21 名の参加、関西からも 20

名以上の人が参加しました。特にボードの若者がたくさん来ていたのが目

を引きました。合計 64名がエントリーしました。 

 

1 日目は回転（SL）、2 日目は大回転（GS）を行いました。このところずっと暖かかったのに、朝から

断続的に降る雪の中でガタガタ震えながらの練習でした。セッターの三宅秀和さんに今日のコースは

どう？と聞かれて思わず「寒くて体が動かないです！」と答えてしまいました。コースをセットしてくれ

た三宅さんは、コースがよかったか悪かったかを聞いたのだと後になって思い至りましたが、なんとい

っても寒いだけが印象に残る 1 日目でした。寒くて雪は降りましたが、根雪がなくて、しかも細かい雪

なので、それほど積もらず、ロングポールが立てられない状況は変わりませんでした。 

 

2 日目は昨日とうってかわって暖かくとてもいい天気でした。空は青く、雪に覆われて真っ白な御嶽

と乗鞍に気分も上がりました。関西からはスキーで参加した女性も何人かいましたが、若いので体の

柔軟性がうらやましい限り。うまい人がたくさんいて、滑る姿を見ていると

ワクワクします。チャンピオン２のコースが途中で曲がっていて、下まで見

通せないのが残念ですが、コースの真ん中で上から下までビデオを撮っ

てくれているので、後で画像を見るのが楽しみです。 

温暖化の影響で、年々雪の降る量が少なくなっていて、今後ポール競

技ができなくなるかもしれません。豊かな地球を守るためにも、楽しい行

事を続けるためにも、温暖化は何としても止めてほしいです。 

  

2024 東海ブロックゴールデンウイーク ポール練習会の案内 

野沢温泉スキー場 5 月 3 日(金)～5 日(土) 

昨年は、早々と雪不足で中止になった野沢温泉ス

キー場でのゴールデンウイークポール練習会。スキ

ー場では、今のところ天候次第で何とも言えません

が、できそうな感じとのことです。 

今年も 5 月 3 日GSL 4日 SL 5 日 SL(GS)で野

沢温泉スキー場子毛無バーン(コケナシ＝長坂ゴン

ドラ降りたところ)を予約しました。この時期練習したいグループが多く希望のバーンが取れ

るか分かりませんが、要望を出しました。 

宿は、いつもの「白樺」を予約してあります。野沢の町の中心にあり、外国人と多くと同様

夕食は外食です。アフタースキーも楽しい野沢温泉です。 

宿代と 硫安代等実費を割り勘します。硫安を撒くので快適に練習できます。ポール練習を

しない方も大歓迎です。 ポール参加のみは、１日 2000 円です。 

 問い合わせ・申し込みは、澤田 090-2180-8644  締め切り 4 月 14 日 

このころになるともう少し雪の状態もはっきりすると思います。 
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クラブ行事の様子      文責   浅井 千恵 

 深雪スキークラブ 
野沢温泉スキー場 2024/2/9（金）夜～12（月） 8名 

 

カナダウイスラー 2024/2/17（土）～24（土） 

深雪スキークラブ 4人とぶなの木 2人、岐阜 2人の混成チーム 8人 

     

（冨野さん） 7年振りにウィスラーに行きました。今回で 7回目。スキー場も店も変わりなく街も人が一杯で

にぎわっていました。日本食の店で主人のトムにも会えて 6年前名古屋で会って以来です。とても満足で行っ

たかいがありました。 

（桑原さん） やっぱり、海外って良いですね！ 楽しかった〜皆様に感謝です。 

 

 

 ぶなの木スキークラブ  沢山の行事があるので項目と日と参加者数を紹介します。 

・白馬十方倶楽部BC-ski  上級向け 2/2(金) - 2/4(日) 9名 

・大日ヶ岳日帰り山スキー  初級向け 2/4（日） 10名 

・野沢温泉スキー場 ゲレンデ 2/9（金）夜～12日（月） 10名 

・山田旅館に泊まって大渚山山スキー 上級向け 2/10(土) - 2/12(月) 9名 

・十勝山スキー 上級向け 2/15(木) - 2/21(水) 6名 

・王が頭ホテルに泊まるネイチャースキー 2/22(木) - 2/23(金) 13名 

・神楽山スキー 初級者以上向け 3/2(土) - 3/3(日) 14名 

・ぶなフェスタ 3/9(土) - 3/10(日) 妙高  

40名 山スキークラブですがゲレンデだけのクラブ員もいま

す。ゲレンデスキーヤーも山スキーヤーも一緒に参加できる年に

1回の全員集合企画です。 

・栗駒＆蔵王刈田岳山スキー（東北） 初級者以上向け 

3/15(金) - 3/18(月) 15名 

3/10 宿のロビーで集合 

2/22 展望台  2/22 ブラッコムをバックに 
赤いロープの向こうはエキスパー
トコース 

2/10 毛無山 


